



EPSM de Caen

cgtchscaen@gmail.com

**MINISTÈRE, DIRECTRICE ARS,
DIRECTEUR EPSM**

**PROTÉGEZ LES PATIENTS EN
PROTÉGEANT LES SOIGNANTS !!**

DES MASQUES, DES GANTS, DU GEL, DES TESTS !!

Suite à notre lettre ouverte à la Directrice de l'ARS laissée sans réponse, notre syndicat a déposé un préavis de grève pour le **MARDI 24 MARS**.

Pour la première fois, un quart d'heure après le dépôt du dit préavis, le Directeur nous sollicite pour une rencontre!! La situation à l'hôpital a été bien sûr l'objet principal de cette rencontre dont le sujet des protections pour les personnels. Sur cette question le Directeur est abruptement clair :

«**il n'y en a pas suffisamment!!**». Il laisse entendre que les contacts avec l'ARS sont rares ... pour l'ARS la psychiatrie et ses patients ne sont pas la « priorité », en clair Mr le Directeur: Débrouillez-vous !!

Cette position de l'ARS est purement scandaleuse, les patients de psychiatrie méritent autant de considération que les autres patients des hôpitaux généraux ou des EPHAD comme tous les personnels qui y exercent.

Nous avons insisté pour que ces protections arrivent au plus vite dans notre établissement. Le Directeur nous dit faire des recherches ici ou là pour glaner des boîtes de masques, le responsable de la Pharmacie lui aussi se dépense sans compter... Voilà le sort que l'ARS réserve au personnel de Direction de l'hôpital : un rôle de commercial, de démarcheur ...Lamentable !!

Nous maintenons notre exigence de ces protections, nous la maintenons d'autant plus que nous ne voulons pas être les oubliés quand l'ARS répartira les stocks de masques lorsqu'ils seront disponibles.

Par ailleurs, au cours de la discussion nous avons redemandé au Directeur qu'il reconfirme ce qu'il avait dit, à savoir qu'il s'engage à résoudre en faveur de l'agent d'éventuels problèmes rencontrés. Il ajoute que :

AucunE salariéE ne perdra de RTT

AucunE salariéE ne perdra de CA

AucunE salariéE n'aura de perte financière au cours de cette période.

Le Directeur s'engage. Dont acte ! Inutile de préciser que la CGT veille et veillera à ce qu'il respecte ses engagements, c'est notre engagement à nous !!

NOUS MAINTENONS NOTRE PRÉAVIS DE GRÈVE POUR LE MARDI 24 MARS 2020

Dans notre précédent tract où nous annoncions cette grève, nous avons proposé une action. Les retours que nous avons eus nous disent que cette proposition ne fait pas l'unanimité. Nous avons bien reçu votre message et abandonnons l'idée de rassemblement devant les services.

Par contre, nous maintenons notre mot d'ordre de grève pour dire à l'ARS que nos patients comme les personnels ont droit à considération et à protection !! Que chacune et chacun des agents s'empare de cette journée de grève pour lui exprimer sa colère !!

«Nous refusons que nos libertés, nos colères soient confinées. C'est par elles que nous exigeons masques, gants, gel test...»

Nous refusons que le droit de grève soit confiné!!

Irresponsable! hurlera le chœur des bien-pensants et des bonnes âmes !!

A tous ceux-là nous disons que les **irresponsables** sont ceux qui ont déplacé la production des masques en Chine pour faire du profit !!

Irresponsables ceux qui ont arrêté de financer les travaux de la recherche il y a quelques années sur les virus et en particuliers les corana virus !!

Irresponsables ceux qui ont détruit méthodiquement les services publics et en particulier le service public hospitalier !!

Irresponsables et hypocrites ces députés qui applaudissent les soignants aujourd'hui après avoir voté des budgets d'austérité pour l'hôpital public !!

Irresponsables ceux qui ouvrent des crédits à coup de milliards d'euros pour les entreprises et toujours rien pour l'hôpital public !

Irresponsables Hollande/Touraine: 95 sites de santé fermés, 17500 lits supprimés !!

Irresponsables Macron/Buzyn : depuis 2018, 4172 lits supprimés et ça continue !...

ALORS OUI NOUS MAINTENONS NOTRE PREAVIS DE GRÈVE POUR MARDI 24 MARS

Pour rappeler notre exigence à la Direction de l'ARS et au Directeur de l'hôpital

**Pour les patients de nos services qui ont droit
à la Protection et à une qualité de soins maximale**

Pour la protection des personnels hospitaliers

**Parce que nous sommes solidaires de tous les salariéEs qui se battent
aujourd'hui dans des conditions difficiles contre le Covid-19**

Parce que nous refusons cette politique de casse de l'hôpital public

MARDI 24 MARS 2020 TOUS ET TOUTES EN GRÈVE !!

Dernière minute : Intermezzo nous signale qu'ils n'ont plus de charlotte pour prendre en charge les patients confinés.

Ils se couvrent le chef avec des...sur-chaussures !!

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

CAEN LE 23 mars 2020 à 9h30